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提案お約束１お約束１ 私の大好きな松戸私の大好きな松戸
5人の党市議とともに

松戸駅、新八柱駅にエレベーターを

駅前の水害対策を

松戸駅、新八柱駅にエレベーターを
　一日の乗降客が30万人、松戸市の表玄関の松戸駅。新京
成線との乗り換えなど市民の多くが利用する新八柱駅。こ
の２つのJR主要駅に必要なエレベーターがありません。高
橋たえ子市議らとともに、ぜひ設置をとがんばっています。

　昨年9月の集中豪雨でまたもや浸水被害の
稔台駅前。店をたた
む事態にまで被害は
深刻。住民を励まし、
うつの史行市議とともに、県職員と現地
調査。県議会でも取り上げ、県は抜本対
策のための予算化を約束しました。

　「歩行者用青信号が短かすぎる」「ななめ横断できるよ
うに」が地域の願い。高木健市議とともに現地調査。現
場に来た警察はスクランブル化の検討を約束しました。

福祉のまちづくりを 　　します福祉のまちづくりを 　　します

　南口利用者など1000筆を超える署
名をたずさえ、山口正子市議とともに
新京成本社と２度目の交渉。「下りが
キツイ」と後ろ向きに階段を下りる高
齢者の切実な声を届けました。

　元山駅のエレベーター設置を求めて伊藤よいちろう市議と
ともに新京成本社と交渉。「元山駅は平成23年度に設置しま
す」との回答。県道松戸･鎌ケ谷線の「狭く危険な歩道の対
策を」と現地調査でも、県は改善を約束しました。

実行

駅前の水害対策を

元山駅にエレベーターを、県道の歩道整備を

常盤平駅南口にエレベーターを常盤平駅南口にエレベーターを

元山駅にエレベーターを、県道の歩道整備を

小金原団地殿内交差点の改善を小金原団地殿内交差点の改善をみなさんの声をよ～く聞いて


